
 Fraktion im  
 Stadtbezirksrat 
 Vahrenwald-List 
 
 

 
An die  
Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Vahrenwald-List 
Frau Edit Bastian 
 
über das Hauptamt, 
Abteilung für Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
 
 

Hannover, den 30.04.2011 
 
 
Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in 
die nächste Sitzung des Bezirksrates Vahrenwald-List 
 
Radfahrkonzept für die Podbielskistraße 
 

Auf der 26. Sitzung des Bezirksrates im Oktober 2009 hatte der damalige Fahrradbeauftrag-

te der Stadt, Herr Surrey, Pläne für die Umsetzung eines Radfahrkonzeptes für die Pod-

bielskistraße vorgestellt. Mittlerweile wurden für dieses Projekt Mittel in den Haushalt 2011 

eingestellt, sodass ein Maßnahmestart bald erfolgen kann. 
 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der Planungsstand zur Umsetzung des Radfahrkonzeptes für die Podbielskistra-

ße? 

2. Wird das im Jahr 2009 präsentierte Konzept 1 zu 1 umgesetzt oder haben sich zwi-

schenzeitlich wesentliche Änderungen in der Planung ergeben? 

3. Wann ist mit dem Start der baulichen Maßnahmen zu rechnen?  

 

 

 

Eberhard Mecklenburg 

(Fraktionsvorsitzender) 


